

Thema: Wintermarkt am Riesenradplatz

Autor: k.A.



1.097 Standl starten in den Advent
**Jetzt Hochsaison bei
 den Christkindlmärkten**

Diese Woche brummen die 188 Punschhütten und 1.097 Weihnachtsstandln.

Kälteeinbruch. Lange hat er auf sich warten lassen, jetzt hat es sich Väterchen Frost bei uns gemütlich gemacht. Perfekte Voraussetzungen für die allseits beliebten Adventmärkte, die derzeit ihren Höhepunkt feiern: besinnlich oder mit einem aufregenden Unterhaltungsprogramm.

Rockig. Der Riesenradplatz zeigt sich seit gestern als Winterwunderland der anderen Art: Unter dem Motto „Prater rockt!“ heizen hier bis 6. Jänner neben Heißgetränken Live-Acts kräftig ein. Konzerte von Gospel über Pop bis Soul locken ebenso wie diverse Erlebnisse für alle Altersklassen.

Zeitreise. Vor dem Heeresgeschichtlichen Museum wiederum bezaubert auch heuer wieder eine weihnachtliche Mittelalterwelt. Marktschreier, Handwerker, Gaukler, Musiker und natürlich unzählige Labestationen mit geschäftstüchtigen Mundschenken lassen Groß und Klein von 4. bis 8. Dezember in die einmalige Zauberwelt eintauchen.

